

PUCHUNCAVÍ LOGRA APROBACIÓN CLAVE PARA PROYECTO DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO EN MAITENCILLO



Después de más de medio siglo de espera, la comunidad de Maitencillo en Puchuncaví ve renacer su anhelado proyecto de agua potable y alcantarillado. La iniciativa, detenida por años, podrá reiniciarse gracias a la aprobación técnica del Consejo de Monumentos Nacionales (CMN) y al respaldo financiero del Gobierno Regional.

El anuncio fue confirmado este jueves tras una reunión entre el senador Francisco Chahuán y autoridades del CMN. El parlamentario destacó que este avance es fruto de una gestión que comenzó solicitando recursos al Gobierno Regional y que finalmente superó el último escollo técnico.

“Es un logro técnico y profesional enorme. Por fin se hará realidad un sueño de más de 50 años: que Maitencillo cuente con agua potable. Esto significa que las obras podrán reiniciarse y el servicio llegará a la localidad”, señaló Chahuán.

La directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural y del CMN, Nélida Pozo, valoró el trabajo colaborativo que permitió destrabar el proyecto. ***“Que una comuna tenga agua es esencial para una vida digna. Hemos tomado decisiones y ajustado procedimientos para actuar con más rapidez y transparencia,***



asegurando que las cosas se hagan bien”, afirmó, agradeciendo a su equipo por el compromiso.

Según recordó el senador, el proyecto logró obtener la Resolución Satisfactoria (RS) el último día del Gobierno

del Presidente Piñera, lo que permitió ingresar la solicitud de financiamiento. Con la reciente aprobación del CMN, Maitencillo está un paso más cerca de concretar una obra que marcará un antes y un después en su infraestructura sanitaria.

